

(タイトル)

光の子幼稚園へ行って

私は春休みの三日間、光の子幼稚園へ行きました。

光の子幼稚園では、その日一日子どもたちがケガなく無事に過ごせるように先生たちでお祈りをして一日が始まります。

最初は緊張したけど、子どもたちと話しているうちにだんだんと慣れてきました。一日目は3歳児の教室にいき、ブロックやおままごとをして一緒に遊びました。子どもたちが帰った後は、トイレ掃除などをしていました。二日目は、4歳児の教室へ行きました。子どもたちが体重測定している間に、卒園アルバムを作るお手伝いをしました。

最終日は、5歳児の教室へ行きました。三日間ということで私も子どもたちも慣れてきて、鬼ごっこをして遊びました。この日は、お弁当の日で、子どもたちのお弁当は、キャラクターを作ることもとてもかわいいかったです。かわいいお弁当を朝早くから作っているお母さんはすごいと思いました。私のお弁当も母に作ってもらえて、栄養バランスを考えてくれて改めて実感し、感謝しました。

お昼は、卒園する子どもたちが描いた絵などを日付順に並べたり、二日目にしたアルバム作りをお手伝いしました。

幼稚園に行く前は、長い三日間になると思っていたけど、あ、という間に過ぎました。この三日間で経験したことを生かして、これから勉強など頑張りたいです。